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会長インフォメーション
PRESIDENT INFORMATION

会長：津野 友邦

事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号
　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：津野友邦／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 クラブ存続のための会員増強～次の10年に向けて～」

（2ページに続く）

平和と紛争予防/紛争解決月間

今日は、最近始めた習慣でこれは良いなと感じて
いるものを一つご紹介したいと思います。
皆さんオーディオブックをご存じでしょうか。発行
されている書籍などがプロのナレーターや俳優、著
者等によって録音され、オンライン上で配信されてい
るサービスです。配信されているのは、ビジネス書や
いわゆる教養書、語学学習、講演会、小説など多岐
にわたります。
私は、日課でしている1時間程度のウォーキング中
にオーディオブックを聞いています。なかなか凄いと
思ったのが、耳の慣れです。アプリでは通常の速度か
ら4倍速まであるのですが、この１か月の間にナレー
ションの方や本の内容によっては3倍速でも聞けるよ
うになりました。本によってはウォーキングの1時間
で終わったり、厚手の本でも3回から4回程度の運動

中に聞き終わるといった具合です。始めて1カ月ほ
どですが10冊以上は聞き終わりました。
色々な使い方があって、違うなと思えば違う書籍
に変えたり、聞き流す感じで聞く場合や、英語とか
実用書だと集中して聞いたり、いいなと思えば何回
も聞いたり、或いは購入するのも良いと思います。
ちなみに一時流行ったスピードラーニングも配信
されています。
この耳による学習は、効率的なインプットである
ことが脳科学的にも理にかなっており、また脳機
能の向上にも良いというエビデンスが数多く出て
いるようです。視力が低下してきている中、目を酷
使して読書・学習しなくても、耳を使えば十分どこ
ろかより上回る効果が得られることを実感してい
ます。空いた時間を活用したり、運動しながらや移

奉仕の理想 冬の星座

〈第1778回〉 2023年2月14日（火） 本年度第23回

担当：谷会員

遺留分損害額請求政治が混乱させたCOVID-19騒ぎ
担当：水間会員

2月28日（火）

イマジンロータリー



（１ページより）

先週は、“やまと”さんでの新年夜例会でした。西野
さん大草親睦委員長には大変お世話になり、ありが
とうございました。
1/28にロータリー財団セミナーがあり、大阪中之
島ＲＣ会員で整形外科医戸田先生の「日本のポリ
オ後遺症群を知り、世界から根絶の決意を再確認
しよう」という講演がありました。恥ずかしながら、ポ
リオを知らず縁遠い病気と思っていましたが、昔の
“小児マヒ”であることを知りました。完治した後も４
人に３人は死につながる後遺症があるとのことで
す。ポリオ根絶に向けて、皆さん活動寄附をお願い
します。
滋慶さんから、「骨髄移植キャンペーンミュージカ
ル明日への扉」の招待案内がきています。ご希望の
方は事務局までお願いします。

動中でもインプットができるので、良いもの見つけ
たなと思って喜んでいます。
月額千円もかからずに聞き放題のプランもありま
すので、耳学習をしてみるのも面白いと思います。
サービスを提供している会社はたくさんありますの
で、ネットで「オーディオブック」と検索して試してみ
ては如何でしょうか。

広 瀬 会 員 25周年在籍祝い　ありがとうござい
ました。

鳥 居 会 員 5日に4人目の孫が生まれました。
初めての女の子です。

中 村 会 員 本日卓話担当です。前田さんにお願
いしております。よろしくお願い致し
ます。ご静聴下さい。

中 村 会 員 在籍36年　自祝

稲 垣 会 員 ポリオ根絶を願って

西 野 会 員 先週　夜例会「やまと」の御利用あり
がとうございました。

例会10回連続　自祝

水 間 会 員 小生、めでたく昨日で23才になりまし

小生、めでたく昨日で23才になりまし
た。あれっ33才やたかな？はっきりし
ませんがそれ位の年です。これからも
宜しく。

田中(信)会員

￥31,000.-　　累計　￥443,000.-

￥16,000-　　　　累計　￥109,000.-

幹事報告 幹事：稲垣 良二

2月7日【1777回】

会員数　 　 　 　 2 5 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   16名中  13名

出席免除会員  9名中  7名 

出 席 率 22/23  95.65%

ビジター　　　　 1名

ゲスト　　　　　 1名

出席総数　　　　 22名

前々回  1/24 Ｍ/Ｕ6名

修正出席率 15/18 1100.00%



担当：鳥居会員

「ナレッジ」とは一般的には情報 。知識 。経験 といっ
年長がアニシはと」ジッレナアニシ「 がるあで味意た

の組織で培ってきた価値ある知識・技術・技能や付
加価値のある経験などの事と考える。 

2)現役社会における「ナレッジ」は利益を生み出す
ことが主目的になるがシエア社会における「シニ
アナレッジ」は人や自然、生きがい、社会活動等に
おける問題解決の糧になることを主目的とする。 
(結果として利益を生み出す) 

3)アカデミック (学研的)中心ではなく、プラクティカ
ル(実用的)で楽しく手軽な研究課題を追及してい

 ジーメイ的」ータンセ発開品商「|く

4)人材は、各分野の現役をリタイアされた研究者、
技術者、技能者を中心に活動に興味のある一般
の人々にも参加を募集していく。 (現在、本活動に
賛同いただいている先生方にも参加を依頼した
い) 

5)運営主体は一般社団法人としてスタートする。 

6)設立資金は協賛企業協力金と「クラウドファン
ディング」により調達する。 

7)組織イメージ 
1)シニア世代には優れたシエアナレッジを持つ人材
が多く存在する。 
　従来は現役社会の中でシニアナレッジ人材が現
役世代をバックアップする形を中心に活動をして
いるが、新・共創コミュニテイ推進プロジェクト構

　従来は現役社会の中でシニアナレッジ人材が現
役世代をバックアップする形を中心に活動をして
いるが、新・共創コミュニテイ推進プロジェクト構
想では、主にシエア社会の活性化を目的とした研
究。
　開発を支援していく「シエアナレッジセンター」で
の活動を提案していきたい。 

「シエアナレッジセンター」の基本的考え方

卓 話

担当：中村会員

シニア世代が生き生きと活躍できるためのフィールド創り
<シニアナレッジセンター構想> 
講師：日野原重明記念「新老人の会」
大阪事務局長　前田　松和 氏   




